



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

18.10.99

Lagos se reunió con dirigentes de pequeños y medianos empresarios

IGUALDAD DE OPORTUNIDADES TAMBIÉN PARA LOS EMPRESARIOS

** Candidato expresó su convicción de incorporar a este sector en las decisiones macroeconómicas. Además, anunció capacitación, más programas, financiamiento y tecnología, entre otras medidas.*

A mantener un diálogo constante con quienes generan el 80% de los empleos, se comprometió el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en una reunión con los máximos representantes de la Pequeña y Mediana Empresa (PYME).

"Chile debe dar igualdad de oportunidades para emprender a todos: grandes, medianos y pequeños. Y respecto de los medianos y pequeños tienen que haber políticas públicas que los coloquen en igualdad de oportunidades para competir con los grandes. Eso es en el mundo de la empresa, crecer con igualdad", afirmó Lagos durante el encuentro realizado en el Hotel Tupahue. Allí también intervinieron: Rafael Cumsille, presidente del Comercio Detallista; Sergio Cortés, vicepresidente de la Conferedación Nacional Unida de Mediana y Pequeña Industria (CONUPIA) y Héctor Moya, presidente de CONAPYME.

Los tres relataron la situación de este sector que se vio fuertemente afectado por la crisis económica, enfatizaron que dan trabajo a cinco millones de chilenos y pidieron una política pública que los apoye.

El abanderado expuso sus propuestas y destacó que ellos sufren significativas diferencias con relación a las grandes industrias que comienzan ya con una producción distinta. Resaltó que durante la época de crecimiento económico los pequeños y medianos empresarios crearon un millón de puestos, mientras los otros despidieron a 100 mil trabajadores.

Por la directa relación que tienen los pequeños empresarios con el empleo y los salarios de una gran masa de personas, el líder concertacionista aseguró que habrá una comunicación fluida con ellos en una instancia que contará con la participación de los ministros de Economía y Hacienda.

"El Chile que entra al tercer milenio no es viable sin una pequeña empresa fuerte, dinámica, emprendedora", dijo Lagos junto con explicar detalladamente sus planteamientos que se incertan dentro de su programa, pues "el punto de partida no es un recetario de medidas, es un principio ético, moral de cómo entendemos que debemos organizar Chile".

Tecnología, capacitación, duplicar programas de apoyo, aumentar competitividad, impulsar una ley que los defienda, fueron algunas de las ideas propuestas por el candidato, quien también se refirió a la necesidad de terminar con la burocracia. "Pretendo que la pequeña y mediana empresa se puedan formar con todos los papeles en una semana", adelantó.

Dentro de las iniciativas de fomento a estas empresas, Lagos comentó el papel que debería tener el Banco del Estado como "el brazo que tiene el gobierno para desarrollar políticas públicas que le permitan a la pequeña y mediana empresa tener niveles de

competitividad desde el punto de vista de las tasas de interés que paga similares a las de la gran empresa".

Otro de los puntos más aplaudidos fue la determinación de incorporar al sector en las grandes decisiones macroeconómicas. "En mi gobierno van a estar ustedes al igual que los otros representantes del mundo empresarial", dijo Lagos.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**